
イワタドレンをご利用いただいている方に身近に感じていただくほっこりレター    

平成２９年１２月発行１０２号 

 

 
イワタチルドレン通信  タイトルの由来「イワタドレン」開発者である先代の「熱い思いを受け継ぎ頑張ります」の意味を掛けてつけました  

毎月１回発行 発行編集責任者 岩田哲也  資格  ２級防水施工技能士 乙４危険物取扱者 ＤＩＹアドバイザー 

 （株）イワタ 〒337-0011 さいたま市見沼区宮ヶ谷塔 1275-63 電話 ０４８－６８５－７３３９ ＦＡＸ ０４８－６８５－６０９０   

ご感想等どんな事でも tetuya@videw.com に頂けると嬉しいです      会社Ｈ．Ｐは                 検索    して下さい            イワタドレン 

ｆｏｒ ｔｈｅ ｐｒｏｆｅｓｓｉｏｎａｌ ｗａｔｅｒ ｐｌｏｏｆｉｎｇ！ 

イワタチルドレン通信 
 

 

 

こんにちは 

いつも 

ありがとう 

ございます 

株式会社イワタ 

岩田哲也です！ 

 

こんにちは！最近、唇の乾燥から冬の到来を感じ始

めている岩田哲也です！ 

（お腹の周りはたくさん油があるのに、体全体は潤

わないものですね！） 

早くも１２月になりました。 

１２月は１年の最後の月なので、今年をふりかえっ

たり、来年の準備をしたりと慌ただしいですね！ 

 

 

 

 

 

今年を振り返り、流行語大賞や今年の漢字、音楽も

発表されますね。 

また、感謝の気持ちを込めて、大掃除や年賀状、クリ

スマス、忘年会など締めくくる行事が盛りだくさ

んです。行事は盛りだくさんですが、日が出るのは

遅くなり、暮れるのは随分早くなり、日中の明るい

時間が短くなりました。 

最近は夕方５時になると真っ暗ですが、焦らず、怪我

に気を付けて作業してくださいね！ 

それでは今月もイワタチルドレン通信スタートで

す！

 

 

 

 

歴史に名を残す凶悪事件として、世界では「切り裂

きジャック」日本では「宮崎  勤事件」などが思い浮

かびますが、それに匹敵するような事件が１０月

末に発覚しました。神奈川県座間市のアパートで、

９人を殺害・遺棄するという凶悪な事件で、埼玉県

 

から３人の被害者が出たと推測されております。 

この事件に対して、強い怒りと憤りを感じずには

いられません。ニュースなどで連日報道されてい

ましたが、詳しくわかるにつれて犯行の残虐さが

解り、これ以上知りたくないとさえ思う程でした。

凶悪事件に巻き込まれる殆どが女性や幼い子ども

です。二度とこのような事件が起きない事を切に

望みます。

 

 

座間の事件の全貌が解ってきたころ、今度は横綱 

日馬富士の貴ノ岩に対する傷害事件が発覚し、ニ

ュース・ワイドショーは、こぞってこの問題を取り

上げていました。問題発覚当初より、なぜ日馬富 

士・貴ノ岩・貴乃花親方は口を閉ざしているのか。 

 

なぜ、事件の解明より十一月場所の方が優先なの

か意味が解らず、相撲協会は何をしているのか、何

のためにあるのか疑問を持つとともに、相撲協会

の常識は、世間の非常識だなと感じてしまいまし

た。是非、ファンのため力士のための相撲協会にな

って欲しいと思いました。 

日本相撲協会って何？ 

歴史的凶悪事件が 

起きてしまいました 

年末年始 休暇のお知らせ          

１２月２９日（金）～１月４日（木）まで  

休業とさせていただきます ご了承ください 
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１１月２５・２６日（土日）中学１年の壮史が久しぶり

に部活無しという事もあって、栃木県那須塩原の

「ホテルニュー塩原」に泊りに行ってきました。前

日より光司はどこに遊びに行くか、ホテルでどん

な遊びが出来るか、楽しそうに計画を立てていま

した。朝９時頃家を出発し、東北道に乗って那須塩

原へ。途中、蓮田ＳＡで朝食を食べ、那須塩原ＩＣ

を下車し、インター近くの「千本松牧場」で休憩。昼

食の前に足湯温泉「湯っ歩の里」で足湯に浸かり、

程よくお腹も空き、道の

駅で昼食をとり、３時前

にホテルに到着。部屋へ

は３時以降でないと入れ

ないとの事でしたので、

荷物を預け、ホテル内のボーリング場でひと遊び。

その後、部屋に入り、卓球・温泉とホテルを堪能し、

いよいよお楽しみの夕食バイキングへ！カニ・刺

身・ステーキ・天ぷらなど贅沢なご馳走に子どもた

ちも大満足！みんなが

「苦しい！」といって部屋

に戻り１日目は終わり

ました。次の日の朝、ま

ずは温泉に入り、その後

朝食バイキングへ。ま

たまた美味しいご馳走

をお腹一杯食べてチェ

ックアウトし「那須どう

ぶつ王国」に向かい出

発！約１時間

で到着し、

たくさんの

動物とふれ

あう事が出

来、とても

貴重でいい

思い出がで

きました。 

いろいろありましたが、久しぶりの旅行に家族全

員大喜び！子どもが成長するにつれて旅行に行け

る機会が少なくなるので、こういう機会を大事に

していきたいと思いました。家に着き宿題の残っ

ている子どもたちは、今までの楽しい時間が嘘だっ

たかのように現実に戻り「楽しい事してきたんだ

から、やる事やりなさい！」と怒鳴られていました！ 

 

 

 

最後までお読みいただきありがと

うございました。今月号はいかがで

したでしょうか？１１月は暗い話題が多かった気

がします。私の中で、もう一つ暗い話題がありまし

た。それは、大宮アルディージャのＪ２降格です。地

元のサッカーチームだったので非常に残念でなり

ません。早くＪ１に戻ってきてほしいと思います。

逆に明るい話題として浦和レッズがアジアのクラ 

 

 

ブチームとして優勝しました。こちらも地元のチ

ームなので非常に嬉しいです！ 

とっても寒くなりました。今までガマンしていま

したが、１２月になったので、ベストとレギンスを着

て暖かく過ごそうと思います。年末に向けて忘年

会など酒席が多くなると思いますが、くれぐれも

ご自愛ください。 

来月も頑張ります！お楽しみに！ 

それでは良いお年をお迎えください 

那須に家族旅行に行っ

てきました！ 

編集後記 

 


